

CLAVES PARA VIVIR eternamente

Tema: La vida eterna

07
DE DICIEMBRE

DÉCIMO SÁBADO



Objetivo

Familiarizarnos con el concepto de «vida eterna» en los escritos del apóstol Juan y extraer de ellos lecciones espirituales

Resultado

Una iglesia que se prepara para vivir para siempre con Jesús

Proyecto misionero de las clases
«El evangelio del reino»

Énfasis del Nuevo Horizonte
Evangelismo

Celebramos
Énfasis en la salud

Al director

Este programa puede hacerse con una plataforma tradicional o con un presentador único, según las posibilidades de su congregación. Lo más importante en todo el proceso es que la congregación participe en la programación.

Sugerencias

- ✓ Prepare unos marcadores de Biblia para los que participen en las dinámicas de búsqueda de versículos. Trate de premiar una sola vez a cada participante (ver p. 57).
- ✓ Tenga Biblias disponibles para los visitantes que quieran participar. Recuérdeles que solo deben buscar en los escritos de Juan.
- ✓ Si por alguna razón la dinámica de búsqueda en su iglesia no es posible, puede dejar escondidos bajo los asientos los pasajes que se van a leer, y contar con algún regalo especial para el que los encuentre.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

La muerte es una realidad que no admite duda. Quienes tratan de desmentir su certeza sufren un trastorno mental de pequeñas o grandes dimensiones, según el grado de convicción con que se aferre a su fantasía. Es muy evidente el desgaste físico y la degradación del cuerpo y la salud del ser humano. Sin embargo, la vida eterna depende de la fe. No hay mayor evidencia en nuestras manos que los pasajes de las Escrituras en los que Dios promete una vida de mayor abundancia, calidad y extensión que la vida presente.

Nuestro programa de esta mañana mostrará la manera en que el apóstol Juan habla de la vida eterna en sus escritos. Con este análisis podemos considerar con más profundidad qué quiso decir Jesús cuando dijo «Yo soy el camino, la verdad y la vida» (Juan 14: 6). Toma tu Biblia mientras hacemos un interesante recorrido por este tema.

Himno – Promesa

El primer pasaje que veremos en esta mañana es la promesa de la vida eterna según se encuentra en 1 Juan 2: 25 (*Quien lo encuentra primero lo lee*). La vida eterna es, antes que todo, una promesa de Dios. Ahora bien, la Biblia es clara en que las promesas del Señor no entran en el marco de las posibilidades, sino de las realidades. Podemos agradecerle a Dios por sus promesas incluso cuando estas no se han cumplido, pues son fieles y verdaderas. Si algo nos puede dar la certeza de que tenemos garantía de vida eterna, es que Dios lo ha prometido. Por eso, cantemos con el gozo de la confianza en Dios el himno 290, *Fuente de la vida eterna*.

Lectura bíblica y oración – Estudio de la Biblia

Nuestra lectura bíblica de hoy, Juan 5: 39, nos presenta otro aspecto de la experiencia de la vida eterna (*Quien lo encuentra primero lo lee*). La vida eterna, para los judíos, era el resultado de escudriñar las Escrituras. Jesús no condena este concepto, más bien señala por qué las Escrituras son una fuente de vida: «Elas son las que dan testimonio de mí». La Palabra de Dios es la fuente inagotable de vida de la que los cristianos deben alimentarse diariamente. En este momento, estemos de rodillas para orar a nuestro Dios.

Bienvenida y música especial – Recompensa de la fe

Veamos una perspectiva más de la vida eterna en Juan 6: 40 (*Quien lo encuentra primero lo lee*). La vida eterna también es el resultado de una experiencia de fe. Creer en Jesús es fundamental para recibir la vida eterna. Tú que has venido esta mañana has mostrado tu fe en Aquel que prometió vida eterna a los que le aman. Por eso, acepta en esta mañana la invitación no solo a venir a congregarte en la tierra con los que aman a Dios, sino a la maravillosa reunión celestial cuando Cristo venga por segunda vez y te dé la bienvenida al entrar en su reino. Como regalo a nuestro Dios escucharemos en estos momentos una alabanza musical.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Administrador de sus misterios»

¿Qué verdades cruciales enseñadas por la Biblia nunca podríamos aprender mediante la ciencia, ni siquiera en principio? Por ejemplo, la cruz, la resurrección o la Segunda Venida. ¿Qué otras verdades bíblicas importantes deben ser reveladas para nosotros, ya que de otra manera no las conoceríamos?

Busca tres materiales impresos de la iglesia (revista, libro, panfleto, etc.) con algún tema doctrinal específico (el estado de los muertos, la justificación por la fe, la ley de Dios, la Segunda Venida u otra doctrina revelada en la Biblia). Acércate a una persona con que hayas hablado de tu fe y pregúntale cuál de los tres le llama más la atención y por qué. Regálale el material que le guste y comparte con tu clase los temas que llaman más la atención de los amigos de la comunidad.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero – Regalo de Justicia

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Juan 5: 29 nos presenta otro pasaje sobre la vida eterna (*Quien lo encuentra primero lo lee*). En él Jesús nos presenta la vida eterna como la recompensa final que los justos recibirán. Resulta interesante que, en este pasaje, Jesús asocia la vida eterna con «hacer lo bueno» y la condenación con «hacer lo malo». Aunque nuestro destino eterno queda definido por nuestra relación con Cristo, también conviene recordar que nuestras acciones importan. Escuchemos a continuación el relato misionero.

Nuevo Horizonte

Juan 17: 3 nos presenta otra parte importante de la experiencia de la vida eterna (*Quien lo encuentra primero lo lee*). Nuestra fe y nuestras obras son el resultado de una experiencia íntima con Dios. Por eso, la experiencia de ayer no nos basta para hoy. Dios es una fuente de vida de la que nunca debemos desconectarnos. Crezcamos en nuestra relación con Dios cada día poniendo en práctica los principios que nos enseña el *Nuevo Horizonte* de hoy.

División en clases

Informe secretarial

1 Juan 5: 11 nos sirve de conclusión general a todas las perspectivas de la vida eterna que hemos analizado en todo el programa (*Quien lo encuentra primero lo lee*). La vida eterna es más que un estado vital sin muerte. La vida eterna tiene una fórmula en la cual Cristo es el ingrediente activo, el catalizador y el originador. A continuación, escucharemos el informe secretarial.

Tiempo de la lección

Hoy repasamos la lección «El camino, la verdad y la vida» en la continuación de nuestro estudio del libro de Juan. Oremos de pie antes del repaso de esta lección.

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Esta semana en nuestro Club de Lectura, basado en ***El Deseado de todas las gentes***, estaremos leyendo los **capítulos del 77 al 80**. Descubriremos cuán alto fue el sacrificio de Dios por nuestra salvación, el gran amor que demostró al pagar ese precio por cada uno de nosotros.

Conclusión

La experiencia de la vida eterna es una experiencia que se vive en el presente por la fe en Cristo, no debe parecernos una utopía. Si por la fe en Cristo ya experimentamos la muerte al pecado por medio del bautismo, podemos experimentar la vida eterna por el vínculo diario con nuestro Salvador. No olvidemos que todos los aspectos de la experiencia de vida eterna que Juan presenta en los pasajes que vimos en el programa de esta mañana podemos empezarlos a experimentar hoy.

Himno de cierre: 299, *Hay vida en mirar*.

Oración final.